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1. Assemblée Générale Ordinaire - Accueil - Ouverture 

 
1.1. Ouverture de l’AG – 10h15 

L’Assemblée Générale est ouverte à 10h15 par le président, André CASSERON. Il rappelle le programme de la journée : 
« Avec tous les membres du Conseil d’Administration, j’ai le plaisir d’ouvrir cette 26ème AG de notre Association. 
Nous avons eu la joie l’an passé de célébrer les 25 ans de l’association. » 

 

Confirmation de la validité de l’assemblée : 
Nombre d’adhérents 2023 : 362, Présents : 138, Et sont représentés par des pouvoirs : 26 (total : 164) 
Soit une représentation de   45,3   % 
Le président remercie les présents et ceux qui ont donné leur pouvoir. 
Ainsi que les 22 non adhérents qui participent également à l’AG. 
 
Le président adresse ses remerciements : 
 
- Aux personnalités présentes ou représentantes :  

o Mr Philippe DIONNET, président de France Compostelle, accompagné de son épouse Françoise, 
o M. Jean-Michel HEMERY, Nouveau Président de l’association des Deux-Sèvres, 
o M. Bernard JACQUET, Délégué Bretagne Compostelle pour la Section Loire-Atlantique, et qui représente 

Jean-Marc FERRAND (Président Bretagne Compostelle), 
o Mme Marie-Hélène VINET, présidente Association Le Bourdon 17, accompagnée de Mme Jeanne 

LACASSAGNE (remplaçante de Mme Michèle TEXIER), 
o M. Joseph TORGUET, président de l’Association des Amis de St Jacques de Compostelle de Gradignan, 

Bordeaux, accompagné de son épouse Elvire et de Mme Nicole GAYET, responsable de la commission 
culturelle, 

o M. Anthony GROUARD, président de l’association les Haltes Pèlerines 44, et qui représente M. Vincent 
JUHEL (Association des amis des chemins du Mont Saint-Michel), 

o M. Bernard CHESNEAU, Président comité départemental randonnée FFRP Vendée. 
 

- Aux personnes excusées et représentées :  
- Aux autres personnes excusées : 

o Mme Béatrice BORDEAU, Présidente Compostelle 53 et autres chemins, Mayenne, 
o M. Jacques HEINRY, Président Anjou Compostelle, 
o M. Martial GENDRY, Responsable de la Rochelle, Association Saintaise des chemins de Saint-Jacques de la 

Charente-Maritime, 
o M. Robert SOURIS, président de l’Association Saintaise des chemins de Saint-Jacques de la Charente-

Maritime, 
o M. Michel DRONNEAU, président de l’Association Hospitalité Saint-Jacques de Bordeaux, 
o Le Père Roland GAUTREAU, qui nous rejoindra au moment du repas. 

 
Mot d’accueil pour cette Assemblée du 4 février : 
Depuis notre dernière assemblée de février 2023, l’Association Vendéenne des Pèlerins de Saint-Jacques, qui a pris son 
nouveau nom « Vendée Compostelle - Mont Saint-Michel », a poursuivi ses activités, fidèle à ses engagements et à ses 
objectifs. 
Cette année 2023 a vu la poursuite des actions engagées en 2022, dans l’accompagnement des pèlerins, avec les 
rencontres « préparons le chemin » et « partageons l’après-chemin » qui rencontrent un vrai succès, confirmant le 
besoin de partages et d’informations sur la vie sur le Chemin.  
Cette année aura été également marquée par une rencontre au niveau départemental avec la 1ère édition de notre 
« salon des chemins » dont le nombre très important des visiteurs nous a bien surpris. Nous avons décidé de renouveler 
cette action en 2024. 
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Cette rencontre des futurs pèlerins se complète avec les accueils tenus par les aidants au départ sur l’ensemble du 
département, toujours accessibles et disponibles. Ce qui se conjugue avec les nombreuses demandes de 
renseignements par courriel ou par téléphone. 
Cette année, comme l’an passé, est marquée par un passage encore plus important de pèlerins sur nos chemins – en 
particulier sur le chemin vendéen et par un départ de pèlerins tout aussi important sur les divers chemins.  
Je voudrais déjà remercier, au nom de l’association, les accueillants familiaux sur nos chemins, qui assurent un service 
d’accueil et de soutien à tous les pèlerins, dont la qualité d’accueil est reconnue et saluée par tous et les témoignages 
sont nombreux. 
L’association a été présente à l’AG de la fédération nationale fin Octobre, ainsi qu’au 2ème Congrès Mondial de Santiago 
également fin octobre. 
C’est aussi une année d’engagement auprès de vous, les adhérents par les occasions de rencontres, de visites et de 
partages mises en œuvre, avec nos sorties jacquaires qui nous entrainent sur les chemins et les villes de Vendée, et qui 
sont de belles occasions de rencontre et d’accueil des nouveaux.   
Cette assemblée est l’occasion de vous remercier tous et toutes, de votre présence et de vos engagements au sein de 
notre association qui se porte plutôt bien, si on en juge par la progression des adhérents. Merci à tous et à toutes pour 
votre soutien. 
Le président laisse la parole à Marie-Thérèse, secrétaire, pour nous faire les rapports réglementaires de la vie 
associative. 

 
1.2. Rapport Moral (Marie-Thérèse) 

Le rapport moral est lu par Marie-Thérèse BOUTHEAU, secrétaire : 
Je certifie que l’association vendéenne des pèlerins de Saint-Jacques a fonctionné correctement. 

Sur l’année civile 2023, le conseil d’administration s’est réuni 5 fois : 

Le 19 janvier, le Conseil d’Administration s’est réuni au Centre Saint-Hilaire à la Roche S/Yon avec comme objectif 

principal la préparation de l’Assemblée Ordinaire ainsi que l’organisation du salon des chemins. 

Le 5 mars, après l’Assemblée Générale, le Conseil d’Administration s’est réuni au restaurant « Le Val de Vie » afin d’élire 

le nouveau bureau (André, Président, Patricia, vice-présidente, Brigitte, trésorière, Catherine, Trésorière adjointe, 

Marie-Thérèse, secrétaire, Bernard, secrétaire adjoint). 

Le 15 juin, Le Conseil d’Administration s’est réuni au Centre Saint-Hilaire à La Roche S/Yon : 

- Bilan des rencontres « Préparons le chemin », de notre premier « Salon des Chemins » et des rencontres des 
acteurs du Chemin (accueillants),  

- Décision de mettre à libre disposition des pèlerins les diverses listes d’accueillants (sur le chemin vendéen, sur le 
littoral, sur la Voie de la Vendée, sur tout le département), 

- Mise au point de la procédure de transfert des documents (président, trésorière, trésorière adjointe et aidants 
au départ). 

Le 27 septembre, le Conseil d’Administration s’est réuni au Centre Saint-Hilaire à La Roche S/Yon : 

- Le bilan des dernières activités, 
- La confirmation des dates des rencontres « Partageons l’après-chemin » à Luçon, aux Herbiers, à Challans et à 

La Roche S/Yon. 
- La planification d’une rencontre « Hospitalité – Accueil » en fin d’année. 

Le 14 décembre, Le Conseil d’Administration s’est réuni au Centre Saint-Hilaire à La Roche S/Yon : 

- L’accueil de 3 futurs administrateurs (Marie-Jo DAVIAUD, Bernard DAURE, Jean-Claude HUCORNE), 
- La validation de la carte de vœux, 
- La validation du bulletin d’adhésion 2024, 
- La validation du prix de l’abonnement au jacquet papier (15€), 
- Le bilan des rencontres « Partageons l’après-chemin », et « Hospitalité – Accueil »,  
- La confirmation de l’organisation d’un salon des chemins à la Roche S/Yon le dimanche 18 février 2024, 
- Le début de préparation de l’AG et du Salon des Chemins, et des rencontres « Préparons le chemin » de 2024. 

 

Le rapport moral est approuvé à l’unanimité des présents et représentés. 
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1.3. Rapport d’activités 

1.3.1. Rencontre « Hospitalité – Accueil » 
→ Jeudi 19 janvier 2023 : Rencontre Hospitalité – Accueil 

→ Jeudi 30 novembre 2023 : Rencontre Hospitalité - Accueil 
 

- Une bonne participation (27 et 28) pour ces rencontres. 
- L’objectif était de faire se rencontrer ceux qui ont déjà une expérience d’accueil et ceux qui souhaitent se lancer 

comme hospitalier ou accueillant de jour. 
- Le 19 janvier, il est un peu tard pour s’inscrire pour être hospitalier, les plannings sont proposés en fin d’année, cela 

explique pourquoi nous avons planifié une autre rencontre en fin d’année. 
 

1.3.2. Assemblée Générale (MTB) 
→ Dimanche 5 mars 2023 : Assemblée Générale Ordinaire au Poiré S/Vie. 

- 108 adhérents présents à l’AGO, soit 35 % des 309 adhérents, 
- 31 représentés par des pouvoirs, donc 45 % des adhérents représentés à l’AGO, 
- 36 personnes non adhérentes ont participé à l'AGO. 
 
La matinée était consacrée à l’Assemblée Générale Ordinaire. 
L’après-midi, nous avons assisté au concert de Mouez Ar Jakez avant de partager la pièce montée pour fêter les 25 ans 
de notre association. 
Quelques photos et vidéos ont été présentées. 
 

1.3.3. Rencontres « Préparons le chemin » (MTB) et « Salon des chemins » 
Comme en 2022, nous avons proposé aux futurs pèlerins une rencontre « préparons le chemin » dans 3 lieux différents 
(Challans, Les Herbiers et Luçon), 230 participants et pour la première fois, nous avons organisé le Salon des Chemins : 
 

→ Samedi 25 février 2023 : Préparons le Chemin à Challans 

→ Samedi 4 mars 2023 : Préparons le Chemin aux Herbiers 

→ Samedi 18 mars 2023 : Préparons le Chemin à Luçon 

→ Et le samedi 25 mars 2023 : Le Salon des Chemins 
 
Ces permanences répondent à un besoin pour les candidats au départ. Dans chaque lieu, (beaucoup de futurs pèlerins 
sont venus à la recherche d’informations). 
Ils ont pu : 

→ Savoir quoi mettre d’essentiel dans leur sac à dos, 

→ Savoir comment s’équiper (chaussures, capes, …) 

→ Savoir quel chemin choisir, en fonction de multiples critères, 

→ Consulter de la documentation, 

→ Acquérir une credencial, 

→ Éventuellement, adhérer à notre association, 

→ Rencontrer « les expérimentés », 

→ … 
 
Quelques photos et vidéos ont été présentées. 
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1.3.4. Rencontres « Partageons l’après-chemin » (MTB) 
Pour la 3ème année consécutive, l’association a organisé des rencontres « partageons l’après-chemin » en 4 lieux : 

Où ? Nombre de participants 

Challans (17 novembre) 14 

Les Herbiers (16 novembre) 32 

La Roche S/Yon (24 novembre) 15 

Luçon (24 novembre) 10 

Beaucoup de succès pour ces rencontres, 71 participants. 
Chacun a pu exprimer son ressenti sur le chemin parcouru en 2023 et traduire son ressenti par un mot. 
 

1.3.5. Les sorties jacquaires : (CM) 
Elles ont été au nombre de 6 en 2022 : 
Vous voyez à l’écran le lieu de la sortie et le nombre de participants  

Où ? Nombre de participants 

Saint-Étienne du Bois 41 

La Faute S/Mer 45 

Sainte-Hermine 50 

Le Prieuré de Grammont 65 

L’Île d’Elle 54 

L’Épine sur l’île de Noirmoutier 81 

Pour chaque sortie, la préparation se fait de préférence avec un ou plusieurs adhérents locaux, nous nous rendons une 
première fois sur place pour la rencontre avec la mairie et pour définir le programme, puis une seconde fois pour la 
reconnaissance du trajet à pied. 
 

→ Samedi 18 mars 2023 : Sortie Jacquaire à Saint-Étienne du Bois : 
o Une pluie battante nous a contraints à annuler la marche, mais a permis une visite approfondie de la 

chapelle de la Tulévrière et de l’histoire de l’Abbé Ténèbre 
o L’après-midi, Visite commentée du bourg de Saint-Étienne 

→ Samedi 13 mai 2023 : Sortie Jacquaire à La Faute S/Mer : 
o Marche sur la plage et en forêt jusqu’à l’observatoire aux oiseaux, retour par la digue 
o Concert 

→ Samedi 24 juin 2023 : Sortie Jacquaire à Sainte-Hermine 
o Marche dans la campagne le long de la Smagne 
o Visite des jardins de William Christie 

→ Lundi 25 juillet 2023 : fête de la Saint-Jacques au Prieuré de Grammont 
o Marche jusqu’à Saint-Prouant 
o Visite du prieuré 

→ Vendredi 30 septembre 2023 : Sortie Jacquaire à l’île d’Elle 
o Marche dans les marais jusqu’à La Vendée 
o Visite de la maison du maître des digues à Chaillé les Marais 

 

→ Vendredi 8 décembre : sortie jacquaire à l’Épine 
o Marche le long de la plage et dans les marais 
o Repas  
o Diaporama sr le Mozarabe et temps d’échanges 

→ Du 5 au 8 septembre Voyage au MSTM 
o 4 jours le dernier jour : traversée de la baie 

Quelques photos et vidéos de chaque sortie jacquaire ont été présentées. 
 

1.3.6. Gestion des accueillants (PC) 
Cette année, c’est 68 familles qui accueillent les pèlerins sur notre chemin Vendéen. 
C’est une véritable chaîne familiale et notre Association les remercie ; car sans eux, il n’y aurait pas, ou peu de pèlerins 
traversant notre département. 
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5 familles ouvrent leur porte sur la voie de Vendée, pour les pèlerins qui veulent rejoindre le Littoral à la Rochelle et 35 
familles hors chemin dans toute la Vendée. 
Une fois par an, l’Association organise des rencontres entre accueillants familiaux, accueillants commerciaux et les 
offices de Tourisme. Depuis 2 ans, elles se déroulent sur différents niveaux du Chemin, afin de permettre à tous de 
pouvoir venir. 
En 2023, Mouchamps et Bourneau. Des moments, riches en retour d’expériences vécues et en questionnement.  
Et si les accueillants, ouvrent leur porte sans avoir fait le chemin, ils sont de plus en plus, à se faire Pèlerins quelques 
jours en parcourant le chemin entre Clisson et Maillé, pour connaître les besoins du pèlerin.  
Il y a le chemin mais en Vendée, aussi les accueillants et c’est un tout, essentiel et réconfortant pour le Pèlerin avec des 
grands moments de partage et d’écoute. 
J’accompagne avec le conseil d’administration de l’association, les accueillants, toute l’année et répond à toute question 
ou problème, si besoin. 
Merci à tous, nous avons besoin d’être nombreux à accueillir les pèlerins de plus en plus nombreux sur notre beau 
chemin. 

1.3.7. Balisage (MTB) 
En 2022, les baliseurs ont terminé le balisage vers le Mont. 
Il ne reste plus que l’entretien du balisage dans les deux sens. 
À noter que nous ne sommes pas dans la norme, puisque nous utilisons la coquille et l’effigie du mont en directionnel. 
Pour être baliseur, il faut être adhérent, dès que les fichiers seront à jour, si nécessaire, nous complèterons les équipes. 
Vous êtes nombreux à vous proposer pour ce service, mais les équipes sont complètes et cela ne représente pas 
beaucoup de travail.  
 

1.3.8. Participation aux Assemblées Générales des associations voisines, de la FFRP, de 
France Compostelle (MTB) 

À chaque fois que nous le pouvons, nous participons aux Assemblées Générales des associations voisines, ou entités 
nationales auxquelles nous sommes conviés. 
André et Patricia ont participé à l‘assemblée générale de la Fédération. 
Moi-même et Gérard à la 2ème rencontre internationale des associations jacquaires. 
 

1.3.9. Le site 
Dans la mesure de nos possibilités, nous faisons évoluer le site. 
Nous l’avons légèrement relooké en ajoutant un menu et en faisant disparaitre les 6 options mises en avant.  
Si vous l’avez visité, dites-nous ce que vous en pensez. 
Si parmi vous, certains ont des connaissances en wordpress, nous sommes intéressés par vos compétences. 

 

1.3.10. Le Jacquet (MTB) 
2 revues du Jacquet vendéen ont été éditées : Un jacquet en août et un jacquet en décembre. 
42 personnes étaient abonnées au jacquet « papier » en 2023. 
 

1.3.11. Les aidants au départ → Reprise des distributions de credencials (MTB) 
5 « aidants au départ » : André CASSERON sur l’Aiguillon S/Mer, Patricia COURCOULT sur Thiré, Catherine GROLLEAU sur 
la Roche S/Yon, Gérard OUVRARD sur les Herbiers et Bernard SACHOT sur La Garnache. 
Grosse activité du côté de la Roche S/Yon et des Herbiers. 
 

1.3.12. Gestion Administrative (MTB) 
Et puis, il y a le travail de tous les jours : 

- Gestion administrative des accueillants, Gestion administrative des adhérents, 
- Réponse aux questions des pèlerins, Mails informatifs aux accueillants, aux adhérents, 
- Organisations des réunions, Comptes-rendus, Mises à jour du site, Préparation des sorties jacquaires, 
- …. 

Le rapport d’activités est approuvé à l’unanimité des présents et représentés. 



VENDÉE COMPOSTELLE – MONT SAINT-MICHEL 

ASSOCIATION VENDEENNE DES PÉLERINS DE SAINT-JACQUES 

 

Compte-Rendu Assemblée Générale 2024 du 4 février 2024 

2024-02-04_AVPSJ_AG2024_CR_Final.docx Page 6 sur 11    15/02/2024 23:15 

 
1.4. Rapport Financier par Catherine GROLLEAU – trésorière adjointe –  

Catherine présente le rapport financier 2023 
Et le bilan comptable :   

 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Le rapport financier est approuvé à l’unanimité des présents et représentés. 
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1.5. Projet d’orientation 2024 par André CASSERON – Président –  

Les réunions du Conseil d’administration de décembre 2023 et de janvier 2024, ont déjà engagé des actions et élaboré 
un programme d’activités pour cette année 2024 que nous soumettons à votre information et décision avec le budget 
préparé. 

 

1.5.1. Les CHEMINS 
1.5.1.1. Le CHEMIN VENDÉEN 

- Le balisage en direction du Mont Saint-Michel s’est achevé en fin d’année 2022 : 
Il nous reste à finaliser le pas à pas dans cette direction et transmettre photos et documents. 

 

1.5.1.2. Les autres chemins 
- La Voie de la Vendée de Fontenay à la Rochelle :  

Pas de balisage, seul un pas-à-pas existe. 
- Le Chemin de la côte :  

Fréquenté régulièrement par ceux qui suivent le GR8 et/ou la piste cyclable (vélodyssée). Il n’a pas de nécessité 
de le baliser « Compostelle »   
Nous nous mettrons en rapport avec la fédération de la randonnée 85, qui doit  revisiter ce GR8. 

 

1.5.1.3. Accueil sur le chemin : responsabilités partagées par Patricia et Marie-
Thérèse 

- Liste des accueillants : 
o La liste des accueillants familiaux sur le chemin vendéen est toujours disponible sur le site. Les 

accueillants ont été consultés en début d’année et la mise à jour de la liste va être effectuée 
prochainement et mise à disposition des futurs pèlerins.  La liste des accueillants sur la Voie de la 
Vendée et Hors Chemin sont également disponibles sur le site. 
 

- Des Rencontres des accueillants familiaux seront programmées prochainement, en lien avec les collectivités 
locales.   Nous allons prendre contact. 
Sur une forme nouvelle qui tient compte de nos rencontres et des liens établis pendant ces dernières années 
avec les élus. 

o Nous proposons 2 ou 3 rencontres dans 2 ou 3 secteurs différents qui associeront les accueillants, les 
élus, OT et acteurs du terrain économique et touristique. 

 

1.5.2. Les ACTIVITÉS 
1.5.2.1. Les sorties programmées : (CM) 

- 23 mars : Apremont 
- Avril : Saint-Philbert de Grand-Lieu (avec Loire-Atlantique) 
- Juin : Abbaye de Trizay 
- Juillet : semaine de la Saint-Jacques 
- Septembre : Luçon 
- Octobre : Sud Vendée (avec Deux-Sèvres) 
- Décembre : Jard S/Mer 

 

1.5.3. COMMUNICATION 
1.5.3.1. Le site (MTB) : 

- La maintenance est assurée par Marie-Thérèse dès qu’elle le peut. 
- Une commission a été créée, la présentation a été légèrement modifiée. 
- Si vous avez des idées, n’hésitez pas à nous en faire part. 
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1.5.3.2. Le Jacquet (AC) :  
- Le maintien des 2 N° par an – modification de la longueur (Nombre de page doit être un multiple de 4 : 24 

/28), 
- L’édition papier et l’envoi pour ceux qui le souhaitent (proposé au prix de 15€ pour une année). 

 

1.5.3.3.  Rencontre et information aux « hospitaliers » (AC) 
Une rencontre d’information pour les hospitaliers et les futurs hospitaliers sera programmée prochainement (avril), 
avec l’objectif d’une mini formation d’une journée sur un thème qui peut aider dans l’accueil et l’accompagnement : 
l’écoute. 
Nous n’envisageons pas d’ouvrir une formation longue, de plusieurs jours sur le département. Nous laissons cette 
organisation à la fédération en lien avec plusieurs associations jacquaires, comme cela existe à Vezelay, … et également 
des projets en Bretagne ou dans les Pyrénées. Plusieurs de nos adhérents y ont participé. 

 

1.5.3.4. ACCOMPAGNEMENT des pèlerins (AC) : 
Avant le départ : 

- Nous poursuivons cette démarche avec les « 5 aidants au départ » répartis sur le département et disponibles 
pour des renseignements et des rencontres.  

- Nous avons mis en place une demande de credencial via le site et par courrier. 
- Riche de l’expérience des permanences sur plusieurs sites en Vendée, nous poursuivons ces mois-ci (février 

et mars) ces rencontres pour aller au plus près des futurs pèlerins 
o Lieux : Les Sables d’Olonne-Luçon- Challans et les Herbiers - dans la matinée.  
o Et cette année, au regard de la fréquentation en 2023, nous avons décidé d’organiser le 2ème salon 

des chemins 
Le samedi 18 Février de 10h à 18h au lycée des Établières de la Roche sur Yon – journée ouverte à 
tous– Le programme détaillé sera affiché sur le site. 

(Points de rencontre, exposition, accueil, points documentation « de Siloé et le vieux crayon, tables rondes, et 
remise des carnets de pèlerins (credencial et miquelot)). 

Au retour :  
- Les rencontres de « l’après-chemin », que nous programmerons en novembre, dans les mêmes conditions 

d’animation qu’en 2023, dans divers lieux ; Toujours réservées aux pèlerins de l‘année ;  

 

1.5.3.5. Documents de Communication : 
Nous allons réfléchir à nos documents de communication externes en direction des adhérents et des demandeurs. Nos 
Kakémonos et flyers sont obsolètes. Et nous allons réfléchir à un dépliant d’information sur le chemin Vendéen. 

 

1.5.4. Des Projets pour 2024 : 
1.5.4.1. Végétaliser le chemin vendéen 

Ce projet a été évoqué à plusieurs reprises ces dernières années et nous allons pendre contact avec les élus et les 
services du Département pour les possibilités et les modalités de cette mise en œuvre. Nous souhaiterions 
l’accompagner de la réalisation de bancs repos le long du chemin, sur des modèles très simples, et cela en lien avec les 
collectivités locales. 

 

1.5.4.2. : Une animation sur le chemin en Juillet 2024  
  (En lien avec la Fête de la st Jacques) 

Cette année, nous élaborons un projet de rencontres sur notre chemin pendant plusieurs jours. Une journée, en après-
midi, qui s’organiserait entre marche (de 8-10 km), partage d’un repas tiré du panier avec verre d’amitié, et animations 
– spectacle - conférence – film, toutes les idées sont bienvenues. 
Le projet est de créer une relation entre la population locale, les élus, et les familles d’accueil, et surtout les pèlerins de 
passage.  
La commission sortie s’est agrandie pour établir ce projet et le calendrier. Vous serez informés dans les mois à venir, 
après avoir pris contact avec les collectivités intéressées.  
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1.5.5. Nos Adhésions : 

FFACC – Compostelle France 
L’association Vendéenne renouvelle son adhésion pour cette année 2024 à la fédération pour la 4ème année. Bien que 
n’utilisant pas les services proposés de la credencial et des balises, nous apportons notre soutien financier au maintien 
et au développement de la fédération, par notre cotisation. Notre participation à la réflexion globale sur les divers sujets 
d’action est très limitée. Nos disponibilités en temps ne nous permettent pas de nous y consacrer. 
Les amis des chemins du Mont Saint-Michel 
Nous renouvelons notre adhésion pour 2024, en espérant pouvoir participer davantage aux actions et rencontres 
proposées par l’association ; nous avons des contacts réguliers avec Vincent JUHEL. 

 

1.6. Projet de Budget 2024 par André CASSERON, président – 
 

André présente le budget 2024 :  

 

 
Cotisation 2025 : 13 € 

Pour information, l’abonnement au Jacquet Vendéen au format « papier » reste à 15 € 

Le projet d’orientation et le budget associé sont approuvés à l’unanimité des présents et 
représentés 
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1.7. Élection au Conseil d’Administration par André CASSERON  
 
 

Ils sont : sortante : Colette DEVANNE et démissionnaire : Christian Thomas 
 
Est présenté aujourd’hui, le renouvellement du 2ème tiers (2024) pour 4 membres : 

 

Candidat sortant  André CASSERON  

Candidat sortant  Christiane MONTASSIER 

Candidat sortant  Gérard OUVRARD  

Candidat sortant  Bernard SACHOT  
 

Et l’élection de 3 nouveaux membres : 

Candidat proposé  Marie-Jo  DAVIAUD 

Candidat proposé Bernard DAURE   

Candidat proposé Jean-Pierre HUCORNE 

 
Nous faisons donc un appel officiel à candidatures pour augmenter le nombre de administrateurs : Le conseil 
d’administration invitera les intéressés à une rencontre pour mieux faire connaissance et valider leur demande. Le 
Conseil pourra alors coopter les membres pour participer au Conseil d’administration et les présenter lors de l’AG de 
2025. 
 

[Toutefois, dans l’article 7 des statuts, le Conseil d’administration peut être constitué valablement de minimum 11 
membres.] 

 

Le 7 candidats sont élus à l’unanimité des présents et représentés.   

2ème tiers : 2024 3ème tiers : 2025 1er tiers : 2026 

1 André 
CASSERON 

6 Nicole 
BLANCHARD 

11 Brigitte 
BOUERY 

2 Christiane 
MONTASSIER 

8 Marie-Thérèse 
BOUTHEAU 

12 Claudine 
ASSIRE 

3 Gérard 
OUVRARD 

8 Patricia 
COURCOULT 

13 Jean-Pierre 
HURTAUD 

4 Bernard 
SACHOT 

9 Michel 
ROY 

14 Catherine 
GROLLEAU 

5 Colette 
DEVANNE 

10 Vacant 15 Christian 
THOMAS 
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1.8. STATISTIQUES –  
Quelques statistiques sont affichées : 

1- Adhérents 2023, 
2- Pèlerins : 

a. Remises des credenciales 
b. Pèlerins accueillis sur le chemin Vendéen  
c. Nombre de credenciales remises  

 
1.9. PAROLE AUX INVITÉS –  

André propose à chaque président ou représentant des autres associations de se présenter. 
 

2. Clôture de l’AGO par André CASSERON 
 

Remerciement aux administrateurs et aux bénévoles qui œuvrent pour l’association 
Et remerciements à ceux qui partent, Colette et Christian, pour la remise des cadeaux, en présence de tous les administrateurs à la 
tribune.  

 

3. Clôture de la matinée 
 

Remerciements aux sortants : Colette et Christian. 
Chant Ultreïa 
Bon appétit !... 

 

4. Après-midi 
 

Après le repas pendant lequel se sont exprimés ceux qui venaient pour la première fois à l’Assemblée Générale, nous 
assistons à deux témoignages : 

- Éric JOYEAU et Azdine REBAI, du lycée de Saint-Laurent S/Sèvre qui accompagnent une vingtaine d’élèves 
chaque année sur un tronçon du chemin (voie du Puy). 

- Mélina ROUSSELOT, en 2023, une première fois sur le chemin. 
Messe dans le chœur de l’église du Poiré S/Vie, (Père Roland GAUTREAU). 

 
Le Président         La Secrétaire 

 André CASSERON       Marie-Thérèse BOUTHEAU 
 

 


